

Le 18 janvier 2017 – 15h00

Eurotunnel inaugure son nouveau Poste Central de Sûreté

Eurotunnel a inauguré ce jour, mercredi 18 janvier 2017, son nouveau Poste Central de Sûreté du terminal français en présence de Madame Fabienne Buccio, Préfète du Pas-de-Calais et de M. Paul Booth, Directeur adjoint de UK Border Force Sud Est et Europe.

La décision de réaliser cet important investissement a été prise à l'issue de la venue sur place à l'été 2015 de M. Bernard Cazeneuve et Mme Teresa May, alors Ministres de l'Intérieur respectifs de France et Grande-Bretagne.

D'une superficie de 547 m², le nouveau bâtiment, doté des dernières technologies, accueille en un seul et même lieu l'ensemble des services des forces de l'ordre présentes sur le site de Coquelles renforçant la coopération sur le terrain des équipes d'Eurotunnel avec les services des Etats français et britanniques.

Le mur d'écran de 20 m² situé dans la nouvelle salle de contrôle d'une superficie de 171 m² offre aux 5 opérateurs vidéo, au superviseur, au coordinateur présents dans la salle en permanence une vue privilégiée sur les 650 hectares du site et les 30 km de clôtures périmétriques haute sécurité via le retour vidéo des 570 caméras fixes et mobiles à voie jour ou thermique.

Le bâtiment dispose de deux murs végétaux et de puits de lumière qui permettent de réduire la consommation électrique liée à l'éclairage. De plus la chaleur émise par le matériel informatique et technologique est récupérée et utilisée pour chauffer une partie du renouvellement de l'air.